

### R3.6.8 全校朝礼 校長講話 要旨

○今日は学校安全の日、20年前、大阪教育大学附属池田小学校に不審者が侵入、  
8人の児童が犠牲になった事件がありました。

○学校の門を閉めたり、地域の人がたくさん、見守り活動に参加してくれたりするきっかけでもあります。

○大変痛ましい事件でしたが、皆さんも登下校の安全について考える機会にしてほしいと  
思います。

○この間のみんなの様子を見ていると緊急事態宣言で制約がある中、みんなよく頑張っているなど  
思っています。

○この後、表彰しますが、表彰にはつながらなくても、先生方から「頑張っていました」との声をきく。  
これが大事。すごいこと。

○これから少しずつ、授業はもちろん、行事や部活動も制約はあるが、できるようになってくる。  
狭山中の生徒として、いいところをどんどん伸ばして欲しい。

○3年生、修学旅行が延期になりました。残念ですが、6月実施のまま進めていたら、  
中止になるところでした。日帰りにはなりますが、いい取組みにしてほしい。

○1年生、授業の様子を見ていると学校に慣れてきた。7月には地域へでかけます。  
狭山中のいいところを、地域の人に見てもらおう。

○2年生、授業の様子はすごく頑張っている子が多い。  
中学校の中で2年生が1番、人として成長する時期、自分磨きをしてほしい。

○生徒会が中心になって進める校則の見直し、丁寧に進めて。自分たちで考えるのはいいこと。

○最後に、あいさつの声に元気がないように思います。学校には、お客さんもこられます。  
あいさつを丁寧にしていこう。